

Festrede zu den Feierlichkeiten im August 2004.in Mezzano

Autoritäten Sehr geehrte Damen und Herren liebe Freunde.

Wir haben uns Heute hier versammelt ,zu Ehren der Gefallenen , Soldaten des Ersten Weltkrieges die unter der Fahne des Kaisers von Oestereich ihr junges Leben liessen. Gleichfalls neigen wir unser Haupt, im Gedenken an alle Gefallenen des Ersten und des zweiten Weiltkrieges 1914-1918. 1939-1945.

Unter welchen Fahnen sie auch kàmpften.

Sie alle kàmpften und starben für die Freiheit den Frieden und für eine bessere Welt.Verführt von falschen Profeten für ein Grosses und starkes Europa.Diese falschen Profeten stürzten Europa mit einer fast totalen Zerstörung in den Abgrund.

Wir die Ueberlebenden dieses wahnsinnigen Holocaust aus allen Vòlkern Europas mit Fleiss und einen unbeugsamen Willen,bauten dieses zerstörte Europa grösser und schöner wieder auf.

Der Jahrhundert alte Traum Europas ging in Erfüllung ,der schon seit der Zeit des Zerfalls des Ròmischen Imperium von den Menschen geträumt wurde.Ein freies und einieges Europa.

Wir schufen es, ein freies vereiniegtes grosses Europa in dem wir in Frieden und Freiheit leben können.

Nie wieder Krieg,nie wieder Krieg zwischen den Europàischen Brùdervòlkern,das war unser Schwur.

Dies' ist das Erbe,das wir Euch unsere Kinder und Kindeskindern mit Gottes Hilfe in die Hànde legen.Ihr sollt unsere Arbeit weiter führen damit ihr im Frieden weiter leben könnt.

So rufen wir unseren gefallenen Helden,unseren Vàtern zu:

Gott segne Euch ,Ihr bleib immer in unseren Herzen und Eure Opfer werden nie in Vergessenheit geraten.

Ich danke Ihnen allen für Ihre Aufmerksamkeit.

